

<u>Ubicado en el Parque Comercial Nevada Shopping (Granada)</u>

Iberdrola | bp pulse inaugura el megahub de recarga pública más grande de España

- El acto ha contado con la presencia del consejero de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía Jorge Paradela; la alcaldesa de Armilla (Granada), Loli Cañavate; el presidente de General de Galerías Comerciales, Tomás Olivo López, y Pablo Pirles, director general de Iberdrola | bp pulse
- La estación, ubicada en el Parque Comercial Nevada Shopping de Granada, cuenta con 70 puntos de recarga: 8 de 150 kW, 6 de 50 kW y 56 de 22 kW
- Su localización, en un enclave estratégico cerca de la A-92 que conecta con Granada y Sevilla, y la A-44 que facilita el acceso desde Jaén, Málaga, Almería y Córdoba, lo convierte en un punto clave para la movilidad sostenible en la región

Granada, 9 de junio de 2025.— Iberdrola | bp pulse ha celebrado hoy la inauguración oficial del mayor megahub de recarga para vehículos eléctricos de España, ubicado en el parque comercial Nevada Shopping de Armilla (Granada). Al acto han asistido el consejero de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía, Jorge Paradela; la alcaldesa de Armilla, Loli Cañavate; el presidente de General de Galerías Comerciales, Tomás Olivo López, y Pablo Pirles, director general de Iberdrola | bp pulse, quienes han destacado la relevancia estratégica de esta infraestructura para la región.

La estación, que ya se encuentra en funcionamiento, está equipada con un total de **70 plazas de recarga** y representa una solución integral para todos los usuarios de vehículos eléctricos. Dispone de 8 puntos de carga ultrarrápida de 150 kW, 6 de 50 kW y 56 de 22 kW. Su ubicación en Nevada Shopping lo convierte en un nodo clave de comunicaciones —próximo a la A-92 y la A-44— y lo posiciona como un **punto neurálgico de movilidad eléctrica para conectar Granada, Sevilla, Jaén, Málaga, Almería y Córdoba.**

El megahub se integra en el **centro comercial Nevada Shopping**, el más grande de la Comunidad Autónoma; recibe cerca de 20 millones de visitantes al año y ofrece una extensa gama de marcas nacionales e internacionales en sus más de 300 tiendas, además de ofrecer una gran variedad de servicios complementarios, ocio y restauración. Este emplazamiento permite a los usuarios **realizar gestiones o disfrutar de su tiempo libre mientras cargan su vehículo**, fomentando una experiencia de recarga más cómoda y eficiente. Así mismo, dispone de Wi-Fi gratuito,



estacionamiento accesible con 6.000 plazas y áreas diseñadas para personas con movilidad reducida.

La estación de recarga forma parte de un plan estratégico para implementar estaciones similares en otros centros gestionados por General de Galerías Comerciales en comunidades como Andalucía, Canarias, Cataluña y la Región de Murcia, avanzando en el objetivo de construir la red de recarga pública ultrarrápida más extensa de España y Portugal. Además, este proyecto ha sido financiado por la Unión Europea – NextGenerationEU.

El presidente de General de Galerías Comerciales, Tomás Olivo López, ha recibido al consejero y demás autoridades en Nevada Shopping, la primera da las muchas ubicaciones acordadas y firmadas en el convenio de General de Galerias Comerciales con Iberdrola | bp pulse para el desarrollo de estaciones de recarga eléctrica. GGC se une al compromiso para la reducción de la contaminación ambiental y la contención de costes de energía, pero también cuida la calidad del servicio y la comodidad del cliente durante su experiencia de compra.

Durante la inauguración, **Pablo Pirles**, **director general de Iberdrola | bp pulse**, ha señalado que "la puesta en marcha de este megahub en Granada, el mayor del país en términos de carga pública, no solo responde a nuestra estrategia de expansión, sino que refuerza nuestro compromiso con Andalucía como polo clave para el desarrollo de la movilidad eléctrica. Esta infraestructura de referencia impulsa una red de recarga rápida y fiable que permite a los ciudadanos moverse sin emisiones y con energía renovable generada localmente".

El consejero de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía, Jorge Paradela, ha puesto en valor que "la actividad de Iberdrola | bp pulse está contribuyendo de forma decisiva al despliegue de infraestructuras de recarga en Andalucía", y ha destacado la próxima convocatoria del programa de ayudas del MOVES III 2025 a lo largo de este mes de junio, como elemento de impulso a la movilidad sostenible. "Pondremos a disposición de los ciudadanos casi 67 millones de euros en ayudas a la movilidad sostenible que beneficiarán a todos los que hayan adquirido su vehículo eléctrico desde el pasado 1 de enero", ha precisado el consejero, quien ha añadido que, en el primer cuatrimestre del año, el 15% del total de vehículos vendidos en Andalucía fueron eléctricos.

En palabras de la **alcaldesa de Armilla, Loli Cañavate**: "Este proyecto refuerza el compromiso de Armilla con una movilidad más sostenible y un modelo energético más eficiente. Supone un avance real para acercar la transición ecológica a la ciudadanía y para seguir construyendo una ciudad



moderna, conectada y preparada para el futuro. Desde el Ayuntamiento hemos trabajado para facilitar iniciativas que mejoran nuestras infraestructuras y, al mismo tiempo, impulsan el desarrollo económico y social de Armilla".

Andalucía, región estratégica para Iberdrola | bp pulse

Con esta estación en Nevada Shopping, Iberdrola | bp pulse refuerza su posición como operador líder en recarga pública ultrarrápida en Iberia y amplía su presencia en una comunidad clave para su despliegue. La compañía cuenta ya con 185 puntos de recarga en Andalucía, 109 de ellos ultrarrápidos, alimentados con energía 100% renovable y certificados de origen. Además, dispone de estaciones de recarga ultrarrápida en todas las provincias de Andalucía, reforzando su compromiso con la sostenibilidad y su contribución al crecimiento de la movilidad eléctrica en comunidades urbanas y rurales.

Sobre Iberdrola | bp pulse

Iberdrola | bp pulse es el resultado de una alianza estratégica 50:50 entre ambas compañías para liderar el despliegue de la infraestructura de recarga pública rápida y ultrarrápida para el vehículo eléctrico en España y Portugal.

Iberdrola | bp pulse se ha fijado la meta de alcanzar los 11.700 puntos de recarga rápida y ultrarrápida operativos en 2030, con los que prevé dar servicio a todos los conductores de vehículo eléctrico. La compañía busca así acelerar y facilitar el acceso al vehículo eléctrico y favorecer la transición hacia un modelo de movilidad sostenible a través de la implementación y puesta en marcha de una red de recarga extensa, innovadora y moderna.

https://chargingtogether.es/

Para más información:

iberdrola-bppulse@kreab.com
Iratxe de la Cámara | 653 37 32 68

Marta Zaballos | 653 57 69 48